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Кандидаты народа

Всесоюзное совещание работников совхозов, 
созванное ЦК КПСС и'Советом Министров СССР

ГОРЯЧИ идущие от всего 
сердца слова трудящихся 
на предвыборных собрани

ях. В них — законная гордость 
успехами, достигнутыми в комму
нистическом строительстве. В 
них — беспредельная преданность 
партии и правительству, доверие 
простым советским людям, вы
двигаемым кандидатами в депута
ты Верховного Совета СССР.

Есть чему радоваться гражда
нам Советского Союза! Есть чем 
гордиться! С каждым годом хо
рошеет и крепнет наша великая 
Година, растет благосостояние 
народа. Об этом ярко говорят 
итоги выполнения государствен
ного плана развития народного 
хозяйства СССР в 1953 году. 
Все отрасли социалистической 
экономики добились в минувшем 
году больших успехов. Достаточ
но сказать, что валовая продук
ция промышленности СССР вы
росла по сравнению с 1952 
годом на 12 процентов. По
севные площади под уро
жай 1953 года увеличились по 
сравнению с 1952 годом на 1 мил
лион 400 тЛяч гектаров. За счет 
роста денежной заработной пла
ты, снижения цен, роста выплат и 
льгот реальные доходы рабочих и 
служащих увеличились за год на 
13 процентов.

Политика, проводимая партией и 
правительством, отвечает жиз
ненным интересам советского на
рода. Благодаря заботам Комму
нистической партии советские лю
ди показывают свое величие, ве
личие строителей новой жизни. 
Их мужество, неистощимая энер
гия, упорство в достижении цели 
не имеют себе равных.

Выражая верность Централь
ному Комитету КПСС и Совет
скому правительству, трудящиеся 
на многотысячных предвыборных 
собраниях назвали кандидатами 
в депутаты в верховный орган 
власти руководителей партии и 
правительства, отдающих все си
лы и знания борьбе за народное 
счастье: Г. М. Маленкова, В. М. 
Молотова, Н. С. Хрущева, К. Е. 
Ворошилова, Н. А. Булганина, 
Л. М. Кагановича, А. И. Микоя
на, М. 3. Сабурова, М. Г. Пер
вухина. Избиратели Свердлов
ского избирательного округа по 
выборам в Совет Национально
стей Верховного Совета едино
душно выдвинули кандидатуру 
председателя ВЦСПС Н. М. 
^Веерника.

Славу и уважение человеку в 
нашей стране приносит труд, 
самоотверженный труд на благо 

Ремонтно-механический цех на Кировградском медеплавиль
ном заводе не выпускает металл. Но без этого цеха немыслима 
работа завода. Выйдет из строя какой-нибудь агрегат, ремонтники 
«подлечат» его, и вот он снова выдает продукцию»

Среди ремонтников широко известно имя комсомольца раз
метчика Михаила Филатова. Он возвратил жизнь десяткам машин 
и агрегатов. В дни предвыборной вахты комсомолец выполняет по 
полторы нормы. Снимок М. Арутюнова,

Родины. Среди кандидатов в де
путаты — представители всех 
слоев общества. Здесь передовики 
промышленности, транспорта, 
строек, активные труженики се
ла, борющиеся за подъем сель
ского хозяйства, выдающиеся со
ветские ученые, деятели литера
туры и искусства.

Кандидатами в депутаты вер
ховного органа власти в нашей 
области выдвинуты: мастер Пер
воуральского новотрубного заво
да И. И. Чурсинов, звеньевая 
сельхозартели имени Кирова, 
Красноуфимского района, В. А. 
Зуева, агроном сельхозартели 
имени Чапаева, Туринского рай
она, А. В. Киселева, заведующая 
терапевтическим отделением боль
ницы Верхне-Салдинского метал
лургического завода М. И. Рогач, 
ректор Уральского {осуниверси- 
тета, член-корреспондент Акаде
мии наук СССР Г. И. Чуфаров. 
Их список продолжают достойные 
воспитанники Коммунистической 
партии, верные патриоты страны. 
Трудящиеся Свердловской обла
сти оказывают им доверие, так 
как знают, что они будут всемер
но способствовать дальнейшему 
расцвету своей Отчизны.

Молодежь, используя свои рав
ные права со всеми гражданами 
СССР, горячо, от всей души под
держивает кандидатов народа.

— Мы верим, — говорят юно
ши и девушки на предвыборных 
собраниях, — что кандидаты на
рода, эти простые советские лю
ди, всю силу ума и рук отдадут 
делу строительства коммунизма.

Каждый советский гражданин 
в эти дни думает именно так. 
Выдвижение кандидатов в депу
таты Верховного Совета СССР 
еще раз продемонстрировало мо
рально-политическое единство на
родов нашей страны, силу совет
ской демократии.

Единение народа и родной ему 
Коммунистической партии проч

но, как гранит. Партия, неразрыв
но связанная с массами, в изби
рательной кампании выступает в 
блоке с беспартийными рабочи
ми, крестьянами, интеллигенци
ей. Такой союз естественен, он 
вполне оправдал себя, доказал 
свою исключительную жизнен
ность.

Дни подготовки к предстоящим 
выборам в Верховный Совет 
СССР для советских людей по
истине радостные дни. Еще теснее 
сплачивают они ряды вокруг Ком
мунистической партии, добивают
ся новых успехов во славу лю
бимой Родины.

3 февраля в Москве в Большом 
Кремлевском дворце открылось 
Всесоюзное совещание работни
ков совхозов, созванное ЦК КПСС 
и Советом Министров СССР.

В работе совещания принимают 
участие 2.105 человек, в том чис
ле — 800 директоров совхозов, 
445 агрономов, зоотехников, вете
ринарных врачей и инженеров, 
166 управляющих отделениями и 
фермами, 100 бригадиров трак
торных бригад и комбайнеров. 
Среди участников совещания — 
секретари партийных и комсо
мольских организаций совхозов, 
работники министерств, пред
приятий и научно-исследователь
ских учреждений.

10 часов утра. Большой зал 
Кремлевского дворца заполнен 
участниками совещания. В пре
зидиуме появляются товарищи 
Г. М. Маленков, Н. С. Хрущев, 
К. Е. Ворошилов, Л. М. Кагано
вич, А. И. Микоян, М. 3. Сабу
ров, М. Г. Первухин, Н. М. Швер
ник, М. А. Суслов, П. Н. Поспе
лов, Н. Н. Шаталин. Собравшиеся 
встают и продолжительными ап
лодисментами горячо приветст
вуют руководителей партии и 
правительства.

В президиуме совещания — 
также передовики совхозного про
изводства, мастера высоких уро
жаев, знатные полеводы, овоще
воды, животноводы, механиза
торы.

С докладом о ходе выполнения 
постановления сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС об улучшении ра
боты совхозов выступил министр 
совхозов СССР тов. А. И. Козлов.

Докладчик говорит о том, как 
работники совхозов борются за 
осуществление исторических ре
шений сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС, об опыте передовиков, 
о неисчерпаемых возможностях 
совхозов для повышения урожай
ности всех сельскохозяйственных 
культур и продуктивности живот
новодства.

Решение сентябрьского Плену
ма ЦК Коммунистической партии 
предъявляет к совхозам новые,

В Президиуме Верховного Совета РСФСР
Президиум Верховного Совета РСФСР утвер

дил новый Государственный флаг Российской Со
ветской Федеративной Социалистической Рес
публики.

Государственный флаг РСФСР состоит из 
красного полотнища со светлосиней полоской у

древка во всю ширину флага. Светлосиняя поло
ска составляет одну восьмую длины флага. В 
левом верхнем углу красного полотнища изобра
жены золотые серп и молот и над ними красная 
пятиконечная звезда, обрамленная золотой кай
мой. Отношение ширины флага к длине 1 :2. J

В Президиуме Верховного Совета РСФСР
Президиум Верховного Совета РСФСР устано

вил почетное звание «Заслуженный агроном 
РСФСР».

Звание заслуженного агронома РСФСР при
сваивается высококвалифицированным агроно
мам машинно-тракторных станций, колхозов,

совхозов, научно-исследовательских учреждении 
по сельскому хозяйству и сельскохозяйствен
ных органов, проработавшим по специальности 
не менее 10 лет и имеющим выдающиеся заслу
ги в развитии сельского хозяйства.

бЫтгппш ¡Зое Космодемьянской
2 февраля на Новодевичьем 

кладбище в Москве состоялось 
открытие памятника Герою Совет
ского Союза Зое Космодемьян
ской.

У могилы героини собрались 
представители общественных ор
ганизаций и школьники столицы.

Траурный митинг открыл на
чальник управления культуры ис

АШХАБАД, 2 февраля. Здесь 
закрылась выставка изобразитель
ного искусства Китайской Народ
ной Республики. На ней экспони
ровалось около 200 произведений 
живописи, графики, изделий из 
слоновой кости и фарфора, при
сланных из Московского музея 
восточных культур и собранных 

более высокие требования. По
ставлена задача — намного уве
личить производство зерна, кар
тофеля, овощей, обеспечить более 
быстрый рост поголовья скота и 
повышение его продуктивности. 
В нынешнем году совхозы долж
ны сдать государству в два — 
два с лишним раза больше про
дукции, чем в 1940 году.

Задача заключается в том, го
ворит докладчик, чтобы в бли
жайшее время, опираясь на опыт 
лучших совхозов, подтянуть все 
отстающие и средние совхозы до 
уровня передовых и на этой осно
ве добиться увеличения произ
водства зерна, молока, мяса, шер
сти, яиц и другой ссльскокозяй- 
ственной продукции.

Большое место в докладе было 
уделено вопросам производства 
хлопка, дальнейшего развития в 
совхозах садоводства и виногра
дарства. .

— Сентябрьский Пленум ЦК 
КПСС, — говорит докладчик, — 
обязал Министерство совхозов лик
видировать нетерпимое отстава
ние в развитии животноводства, 
создать прочную кормовую базу, 
■добиться резкого повышения про
дуктивности животноводства и бо
лее высоких темпов роста пого
ловья скота.

Министр подробно останавли
вается на вопросах механизации, 
повышения рентабельности сов
хозов, укрепления их квалифици
рованными специалистами, внед
рения достижений науки и пере
дового опыта, а также на задачах 
успешного проведения зимовки 
скота и подготовки к весенним 
полевым работам.

В заключение тов. Козлов го
ворит о недостатках в работе 
союзного и республиканских ми
нистерств совхозов.

Слово предоставляется дирек
тору подмосковного совхоза «Лес
ные поляны», Герою Социалисти
ческого Труда тов. Голубаш. Он 
поделился накопленным в этом хо
зяйстве опытом получения высо
ких надоев молока.

Каждая корова холмогорской 
породы здесь дает в среднем свы-

полкома Московского городского 
Совета тов. Ушаков. Па митинге 
выступили секретарь Московского 
областного комитета ВЛКСМ тов.' 
Халдеев, мать героини — Л. Т. 
Космодемьянская, секретарь коми
тета комсомола 201-й школы. в 
которой училась Зоя, девятикласс
ница Г. Денисова.

Митинг окончен. С памятника 

Выставка китайского искусства
местным музеем изобразительных 
искусств.

два месяца . выставку по
сетило около двадцати тысяч ра
бочих, служащих и колхозников 
близлежащих сельхозартелей. С 
интересом осматривали посетители 
экспонаты, знакомящие с жизнью 
и искусством нового Китая. 

ше пяти тысяч килограммов мо
лока. Высоких результатов сов
хоз добился благодаря организа
ции собственной кормовой базы, 
механизации трудоемких процес
сов в животноводстве и правиль
ной организации труда.

Директор совхоза «Петропав
ловский» Челябинской области 
тов. Каминский рассказал, как в 
результате применения передо
вых приемов агротехники совхоз 
получил в 1953 году с площади 
в 23 тысячи гектаров по 122' 
пуда зерновых культур, а пшени
цы по 132 пуда. Совхоз закон
чил хозяйственный год по поле* 
водству с прибылью В ПЯТЬ МИЛ-' 
лионов рублей.

Директор Алтайского зерножив-- 
треста тов. Ангельев говорит о. 
подготовке к весеннему севу.- 
Совхозы треста перевыполнили 
план вспашки зяби, обеспечены 
собственными семенами зерновых, 
кормовых, овощных культур и 
трав.

Тов. Филатов — старший агро
ном подмосковного совхоза име
ни Горького—поделился опытом 
получения высоких урожаев ово
щей. В истекшем году с каждого 
из 400 гектаров совхоз получил по 
362 центнера овощных культур. 
За 1953 год их урожайность под
нялась на 39 процентов. Совхоз 
отправил в столицу 15 тысяч 
тонн овощей. Снизив себестои
мость продукции на 32 процента, 
хозяйство получило свыше мил
лиона рублей экономии.

Тов. Филатов рассказывает об 
интересном опыте увеличения 
производства зелени в зимний пе
риод путем устройства в тепли
цах двух ярусов разборных 
стеллажей. Этим самым была уд
воена полезная площадь теплиц. 
Второй ярус используется для 
выращивания лука, петрушки и 
свекольника в специальных ящич
ках. Хозяйка, купив такой ящи
чек, может поставить его на по
доконнике и всегда иметь под 
рукой необходимую зелень.

Совещание продолжает работу.
(ТАСС). J

медленно спадает покрывало. Зву
чит Государственный гимн Со
ветского Союза. Перед собрав
шимися предстает бронзовый 
скульптурный портрет Зои на фо
не знамен, высеченных из гранита. 
На постаменте — надпись:

«Герой Советского Союза Зоя 
Космодемьянская. 1923—1941 гг.»<

В ближайшее время выставка 
будет показана трудящимся Крас- 
новодска, нефтяникам Небит-Дага, 
труженикам колхозов и МТС рес
публики. Научные сотрудники му
зея прочтут лекции о расцвете 
искусства в Китайской Народной 
Республике!



Трудящиеся области выдвигают кандидатов 
в депутаты Верховного Совета СССР

★ ★

Свердловский-Орджоникидзевский избирательный округ

■Многотысячный коллектив Урал
машзавода выдвинул кандидатом 
в депутаты Совета Союза видней
шего деятеля Коммунистической 
партии и Советского государства, 
верного ученика Ленина, секретаря 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Сою
за Никиту Сергеевича Хрущева;

Алапаевский избирательный округ

Трудящиеся Алапаевского ме
таллургического завода собрались 
на многолюдный митинг. Инже
нер транспортного цеха тов. Суп- 
ливенко предлагает выдвинуть 
кандидатом в депутаты Совета 
Союза верного сына Коммунисти
ческой партии и советского наро
да, ученика Ленина, Соратника 
Сталина, члена Президиума ЦК 
КПСС, Председателя Совета Ми
нистров СССР товарища Мален
кова Георгия Максимилиановича.

Участники собрания встретили 
этб предложение бурными апло
дисментами.

Ирбитский избирательный 'округ

Мп о гоч и сл е н н ы и колиекти в
Туринской машинно-тракторной 
станции своим кандидатом в де
путаты Верховного Совета СССР 
назвэл кандидатуру Председателя 
Совета Министров СССР, члена 
Президиума ЦК КПСС товарища 
Георгия Максимилиановича Ма
ленкова и работника Туринской 
машинно-тракторной станции, аг

Свердловский-Сталинский избирательный округ

Директор Свердловского сель
скохозяйственного института тов. 
Петров на собрании научных ра
ботников, студентов, рабочих и 
служащих сказал:

— Я предлагаю выдвинуть кан
дидатом в депутаты Совета Сою
за виднейшего руководителя пар
тии и государства, талантливо
го ученика В. И. Ленина и вер
ного соратника И. В. Сталина — 
Вячеслава Михайловича Молотова.

Ответом на выступление были 
дружные аплодисменты.

Доцент тов. Вожедомов предло- 
жил выдвинуть в Совет Союза 
кандидатуру крупнейшего учено

Серовский избирательный округ

— Нашему коллективу выпала 
честь первым в Серовском изби
рательном округе № 296 назвать 
имена тех, кто достоин быть де
путатом Верховиогб Совета 
СССР, — говорит открывший ми
тинг грудящихся председатель 
завкома профсоюза' Серовского 
металлургического завода тов. 
Сапцын.

На трибуну поднимается глав
ный инженер завода лауреат 
Стали,некой премии тов. Нагор
ный.

— Народ выдвигает в Верхов
ный Совет лучших из лучших 
своих сынов. От всего сердца я 
предлагаю кандида гуру Анастаса 
Ивановича Микояна, заместителя 
Председателя Совета Министров

Иове-Тагильский избирательный округ

Трудящиеся Уралвагонзавода на 
своем многотысячном собрании 
выдвинули кандидатом в депута
ты Верховного Совета СССР члена 
Президиума ЦК КПСС, первого 
заместителя Председателя Совета 
Министров СССР товарища Кага
новича Лазаря Моисеевича и пер

Красноуфимский избирательный округ

Колхозники сельхозартели име
ни Кирова своим кандидатом в 
депутаты Совета Союза выдви
нули верного сына Коммунисти
ческой партии, члена Президиу
ма ЦК КПСС, заместителя 
Председателя Совета Министров, 
министра электростанций и 
электропромышленности ССОР 
товарища Первухина Михаила 
Георгиевича. 

талантливого советского инженера, 
Героя Социалистического Труда 
Федора Федоровича Петрова; кан
дидатом в депутаты Совета На
циональностей — выдающегося 
деятеля Коммунистической пар
тии и Советского государства, 
председателя ВЦСПС товарища. 
Шверника Николая Михайловича.

Подручный сталевара тов. Спи
ридонов предложил выдвинуть 
кандидатом в депутаты Совета 
Союза заведующую терапевтиче
ским отделением больницы метал
лургического завода в городе 
Верхняя Салда активную об
щественницу тов. Рогач Ма
рию Ивановну. Трудящиеся горя
чо поддержали это предложение.

Кандидатом в депутаты Совета 
Национальностей по Свердловско
му избирательному округу, № 17 
■выдвинут товарищ Шверник Ни
колай Михайлович.

ронома сельскохозяйственной ар
тели имени Чапаева товарища 
Киселеву Алевтину Васильевну.

— Тов. Киселева,—заявила на 
собрании агроном тов. Червяко
ва, — заслужила авторитет и ува
жение трудящихся своим неустан
ным самоотверженным трудом на 
благо Родины.

го в области физической химии, 
ректора Уральского государствен
ного университета товарища 
Чуфарова Григория Ивановича. 
Собравшиеся горячо поддержа
ли это предложение.

Собрание единодушно решило 
также кандидатом в депутаты Со
вета Национальностей выдвинуть 
Николая Михайловича Шверника 
и просить товарищей Молотова и 
Чуфарова дать согласие балло
тироваться по Свердловскому- 
Сталинскому избирательному ок
ругу, а товарища Шверника — 
по Свердловскому- избирательно
му округу № 17.

СССР, верного сына Коммунисти
ческой партии и советского на
рода, неутомимого борца за 
счастье людей.

Серовские металлурги вьщви- 
гают в верховный орган власти 
также кандидатуру председа
теля исполкома Свердловского 
областного Совета депутатов тру
дящихся Константина Кузьмича 
Николаева.

Рабочие, служащие, инженеры, 
и техники завода горячо поддер
живают эту кандидатуру.

С огромным воодушевлением 
приветствовали серовские метал
лурги кандидатуру верного сына 
партии Николая Михайловича 
Шверника, выдвинутую в Совет 
Национальностей по Свердлов
скому избирательному округу'.

вого заместителя -Министра обо
роны СССР. Маршала Советскогр 
Союза, трижды Героя Советского 
Союза Георгия Константиновича 
Жукова и просят их баллотиро
ваться по Ново-Тагильскому из
бирательному округу.

По предложению колхозника 
гов. Фролова кандидатом в де
путаты Совета Союза также вы- 
дв-игается знатная звеньевая сель
хозартели имени Кирова, Герой 
Социалистического Труда Вален
тина Афанасьевна Зуева.

Общее собрание единогласно 
поддержало кандидатуру Швер
ника Николая Михайловича, вы
двинутую в Совет Национально
стей.

В постановлении сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС записаны; 
цифры, свидетельствующие о воз
можности создания йзобилия сель
скохозяйственных продуктов. Циф
ры надо воплотить в дела. 
На решение этой задачи пар
тия подняла советский народ. 
Могли ли мы, комсомольцы про- 
мышленного города, стоять в сто
роне? По примеру первоуральцев 
трудящиеся промышленной Рев- 
ды, в том числе и молодежь, взя
ли шефство над сельским Сажин- 
ским районом и двумя наши
ми пригородными колхозами.

ПОЕЗДКА В САЖИНО 
Г ОДШЕФНЫИ рай-

। Н он — большой. 22
■■ | колхоза и 2 ма-

R шиннр- тракторные
П стянппи ждали от

У нас деловой, все- 
сторонней помощи. 
А мы «метались» 

■ от одного меро
приятия к другому, сводя всюра- 
ту к культурничеству, в основном 
к сбору книг. И с каждым днем 
убеждались, что необходимо по
ехать на места — в колхозы и 
МТС, чтобы своими глазами уви
деть, в чем нуждается молодежь 
сельскохозяйственных артелей, 
чего она ждет от городских ком
сомольцев.

В Сажино выехала группа ком
сомольских активистов. Из рай
онного центра разъехались по 
разным колхозам. И вот тут-то, 
на месте, мы убедились в том, 
что слово шефство понимали 
крайне поверхностно.

Большинство колхозов района 
электрифицировано, а жители их 
предпочитают пользоваться керо
синовой лампой: «Светлее, — 
объяснили нам,—да и надежнее— 
не погаснет». Почти нигде нет 
радио. На фермах нехватает спе
циалистов, в то время как моло
дые люди со специальным обра
зованием спокойно пребывают в 
Ревде, занимаясь делами. не 
имеющими ничего общгго с сель
ским хозяйством.

Мы записывали в блокнот каж
дое замечание, каждое пожела
ние, высказанное молодыми кол- 

обязательно выполним все I дила

хозяйками на комсомольских со
браниях или просто в беседах. 
Радовала конкретность предложе
ний, глубокая вера в то, что мы, 
шефы, 
их просьбы.

В Сажино поделились своими 
впечатлениями с членами бюро 
райкома комсомола, выслушали 
их мнение. Возвращаясь в Ревду, 
мы везли с собой обращение ком
сомольцев и молодежи Сажин- 
ского района к комсомольцам го
рода.

В декабре провели пленум гор
кома ВЛКСМ, на котором расска
зали. о просьбах и нуждах сель
ской молодежи, разработали по
дробный план наших мероприятий. 
Теперь — за работу!

ПЕРВЫЕ ШАГИ
ЕХНИК - механик 
Саша Попив изъ
явил желание по
ехать в Бугалыш- 
скую машинно- 
тракторную стан
цию. Провожая 
его, говорили дру
зья: «Не подкачай, 
смотри». Вско

ре из МТС сообщили на за
вод, что Саша работает очень 
хорошо.

Уехала в Сажинский район 
техник Нонна Стрешнева. В сов
хоз «Чусовая» направлен по соб- 
ствешюй просьбе секретарь ком
сомольской организации извест
кового завода тов. Узких. Группа 
комсомольцев — Т. Вотякова, 
В. Урюпика, Г. Завьялова и дру
гие с большой охотой согласились 
работать на животноводческих 
фермах. Таким образом, за не
большой промежуток времени 47 
комсомольцев выехали на работу 
в сельский район.

Молодежь по-деловому подо
шла ко всем просьбам сажинцев. 
Группа молодых монтажников из 
Ревды — Цыганенко, Сунагатот 

и другие — электрифицировала 
помещения овцеферм, свиноферм 
и молочно-товарной фермы в 
колхозе имени Ворошилова. 350 
парниковых рам намного раньше 
срока изготовили для своих под
шефных молодые рабочие гор- 
промкомбината. Для тракторных 
бригад комсомольцы собрал« 20 
комплектов слесар но-кузнечного 
инструмента.

В своих мероприятиях, направ
ленных в помощь селу, мы пре
дусмотрели и проведение воскрес
ников по вывозке удобрений на 
поля пригородных колхозов «Ком
мунар» и имени VIII съезда Со
ветов Урала. Такие воскресники 
организуются еженедельно. В них 
уже участвовала молодежь шу
рупного цеха метизно-металлурги
ческого завода, шахты «Капч- 
тальная-2», Дегтярского медно
го рудника, артелей «Литейщик» 
и «Красный швейник», железнодо
рожного пеха СУМЗа и других 
предприятий. Вывезено 120 тонн 
навоза. Не сомневаемся, что все 
380 тони органических удобре
ний, как решил пленум горко
ма ВЛКСМ, будут вывезены на 
поля в установленный срок. Ком
сомольцы стройуправления вместе 
с секретарем первичной органи
зации жилучастка тов. Ляпиным 
заканчивают строительство скот
ного двора на 100 голо® в сель
скохозяйственной артели «Ком
мунар». Монтажники Дегтярско
го медного рудника отправили в 
совхоз «Чусозая» два пресс-мар
кера. А в подсобных хозяйствах 
города изготовлено 750.000 торфо
перегнойных горшочков.

Хорошая инициатива родилась у 
молодых рабочих Дегтярского 
медного рудника. Они решили 
своими силами отремонтировать 
две автомашины и мотор для 
трактора помимо того, что сдела
ли 2 пресс-маркера и собрали 5 
комплектов слесарного и кузнеч
ного инструмента.

Хочется рассказать и о куль
турной помощи селу.

Поездка в Сажинский район убе- 
нас и в том. что в библио

теках молодые колхозники, конеч
но, нуждаются. Поэтому мы не 
прекращали сбор литературы. Но 
главное ведь не в этом. Нужно 
помочь сельским активистам ожи
вить всю культурно-массовую ра
боту, поднять ее уровень. Для 
этого из Ревды выезжает спе
циальная бригада. Цель ее — 
выступить с концертами художе
ственной самодеятельности, по
мочь местным певцам, танцорам, 
декламаторам создать свои кол
лективы, порекомендовать репер
туар.

Еще раньше нами был послан в 
село художник Борис Щипачев. 
Его задача — научить оформлять 
красные уголки, клубы, на
глядно показать, как следует 
это делать. Скоро мы отправим 
своим подшефным рамки для 
стенных газет, газетные витрины, 
два художественно оформленных 
стенда на тему: «Герои-ком
сомольцы», стенды «Техника сель
ского хозяйства» и «Передовики 
сельского хозяйства». Будут по
сланы в колхозы два физкуль
турных работника для органи
зации там крепких, спортивных 
коллективов.

В нашем подшефном районе 
есть национальные колхозы, чле
нам которых хочется читать лите
ратуру и смотреть кинофильмы 
на родном языке. До сих пор ра
ботники Книготорга почему-то не 
обращали внимания на это жела
ние. Комсомольцы города обеща
ли выполнить просьбу колхозни
ков. В ближайшее время они по
лучат литературу на родном 
языке.

Горком ВЛКСМ начал учебу 
актива. Недавно мы провели се
минар, па котором прочитали лек- 

! ции на сельскохозяйственные те

мы, рассказали о значении торфо
перегнойных горшочков, о преиму
ществах рассады, выращенной в 
них.

О ТОМ, ЧТО ПРЕДСТОИТ 
СДЕЛАТЬ

НОГО работы впе
реди. Задумали 
комсомольцы пол
ностью электрифи
цировать колхоз
ные дома и все 
фермы колхоза 
имени Ворошилова,- 
Будет свет и в 

близлежащих избах-читальнях. Мо
лодежь уже рассчитала, сколь
ко потребуется рабочих для того, 
чтобы протянуть общую линию на 
2.000 метров, да по всем фер
мам — еще на 1000 метров. Peí 
шено отремонтировать 3 транс
форматора.

На селе недостает электриков. 
Подготовить их взялись комсо
мольцы рудника. Они договори
лись об этом с руководством, с 
партийным комитетом. 22 моло
дых колхозника получили пригла
шение на курсы электриков, ор
ганизованные на руднике.

Радиофикация подшефного 
района — другая задача, осу
ществить которую хотят в бли
жайшее время рс-вдинские ком
сомольцы.

Было бы ошибкой считать, что 
у нас все обстоит благополучно. 
То, что мы сделали, является 
только началом огромной работы. 
И сейчас, наряду, с успехами, надо 
в полный голос говорить о недо
статках, чтобы устранять их и 
не допускать впредь. Это, во- 
первых, вопрос с кадрами. Меха
ников в колхозы и МТС мы на
правили, а вот медицинских ра
ботников до сих пор не можем 
подобрать. Обещали организовать 
в колхозе «Коммунар» агро-зоо
технические курсы, но все еще не 
сделали этого. Пообещали соз
дать в сельхозартели имени Vili 
съезда Советов Урала кинолекто
рий на сельскохозяйственные те
мы и пока не сдержали слово. 
Слишком медленно проявляют 
себя комсомольцы строительных 
организаций. Робко приступает к 
выполнению своих шефских обя
занностей молодежь Дегтярского 
механического завода и других 
предприятий. В стороне стоят 
учительские комсомольские ор
ганизации. А ведь они могут, на
ладив тесную связь с коллекти
вами сельских школ, поделиться 
успехами политехнизации в шко
лах. опытом учебно-воспитатель
ной работы.

Все наши недостатки можно 
объяснить слабой постановкой 
разъяснительной работы средн мо
лодежи в первичных организациях. 
Значит, мы, члены бюро и работ
ники аппарата горкома, некон
кретно руководим ими. плохо 
контролируем выполнение соб
ственных решений, слишком наде
емся на актив, порой переоцени
вая силы секретарей.

Почему так медленно развора
чиваются комсомольцы того же 
Дегтярского механического заво
да? Ведь там прошло комсомоль
ское собрание, па котором гово
рилось о необходимости помощи 
колхозникам. Изучалось и поста
новление сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС. Видимо, изучение это 
было организовано без связи с 
жизнью, в отрыве от насущных 
задач, которые призваны решать 
трудящиеся, в том числе коллек
тив рабочих этого завода.

л л *

Есть у нас все возможности 
для того, чтобы шефская помощь 
колхозникам Сажинского района 
росла и крепла с каждым днем.' 
Наша ближайшая задача — ис
пользовать эти возможности.

А БАРАНОВ, 
секретарь Ревд.чнского гор
кома ВЛКСМ.



По именному графику
На всей сети железных дорог 

страны нашел широкое примене
ние почин коллектива Октябрь
ской дороги — работа локомотив
ных бригад по именным распи- 
Саниям.

Если раньше машинист, не зная 
точно, когда его вызовут в сле
дующую поездку, не мог пол
ностью располагать свободным 
временем, то, работая по именно
му расписанию, он имеет воз
можность планировать нерабочие 
часы, организовать по-настояще
му и учебу, и свой досуг.

С октября прошлого года ра
бота по именному расписанию 
введена в паровозном депо стан
ции Егоршино. Именной график 
составлялся с таким расчетом, 
чтобы обеспечить наибольшее уп
лотнение всех операций, из кото
рых складывается оборот локомо
тива. Сокращен простой парово
за в депо, меньше времени пре
дусмотрено на чистку топки, набор 
угля и другие операции..

Сейчас 70 процентов локомотив
ных бригад уже работают по 
именному расписанию. Машинист 
комсомольского паровоза Л-1649 
Владимир Маселевич рассказы
вает, что именной график создал 
для него все условия для учебы 
и отдыха. Он успешно учится в 
заочном техникуме паровозного 
хозяйства, не пропускает ни од
ной новой кинокартины в желез-

Конференция по книге о детях
Недавно учащиеся 6—7 классов 

нашей школы провели конферен
цию по книге А. Мусатова «Дом 
на горе». Учащиеся рассказали о 
героях повести, о своем отноше
нии к нам. Всего выступило 18 
человек.

В иоисках лыжного
костюма

Торгующие организации Пер
воуральска не учитывают запро
сы покупателей и завозят тозары 
не по сезону.

Сейчас, например, очень . труд
но найти в продаже зимнюю 
одежду.

В выходной день в поисках 
лыжного костюма я обошел асе 
промтоварные магазины, был в 
магазинах №№ 21, 15 ОРСа Ново
трубного завода, но купить ко
стюма не мог. А вот летние пла- 
Ши во всех магазинах продаются.

П. ШЕВЕЛЕВ.

ПОПРОБУИ-КА 
ПОКАТАЙСЯ...

На городском катке в Талиие 
много беспорядков. Пришедшему 
покататься на коньках негде раз
деться — нет теплого помещения. 
Вечерами каток очень слабо осве
щается. Не проведено сюда радио.

И не приходится удивляться, 
что ледяная площадка поч
ти всегда пустует. Попробуй ка 
покатайся при таких условиях ..

Л. ШЕВЕЛЕВ. 

подорожном клубе, много читает 
художественной литературы.

Одновременно работа по-новому 
дала возможность тов.: Маеелеви- 
чу добиться производственных ус
пехов. Увеличился среднесуточ
ный пробег паровоза. Бригада 
стала чаще водить тяжеловесные 
поезда.

Введением именного графика 
довольны все члены бригады тов. 
Ма'селевича. Помощник машиниста 
Леонид Устинов сейчас занимает
ся лыжным и конькобежным 'пор
том и хорошо учится на курсах 
повышения квалификации. Коче
гар комсомолец Александр Писка
рев успешно готовится к сдаче 
экзамена на помощника маши
ниста.

По именному графику работает 
также бригада комсомольского 
паровоза Л-1661, которым управ
ляет молодой машинист Феликс 
Ге-ргин.

Комсомольская организация па
ровозного депо Егоршино прини
мала активное участие в состав
лении именных графиков, в уком
плектовании паровозных бригад. 
Секретарь комсомольской органи
зации депо тов. Пшенов и -чен 
райкома ВЛКСМ заместитель на
чальника локомотивного отдела 
отделения дороги тов. Макаров 
повседневно следят за осущест
влением расписания.

С. РЕЗЕР, инженер,

Сейчас мы готовимся к конфе
ренции по книге Самсонова «По 
ту сторону».

Рудольф ЛАБЫЦИН, 
ученик 7 класса 

школы № 31.
г. Свердловск.

Сказка алапаевского клуба
Перед зрителями полотно со 

словами: «Концерт-сказка». На 
фоне этого полотна раз
вертывается действие: выходит 
дряхлый старец и молодым, 
звонким голосом начинает рас
сказывать сказки. Потом подни
мается занавес, и перед зри
телями предстают герои из
вестных русских сказок. На 
бутафорской бе-резе сидит ру
салка. «Человеческим голосом» 
она поет популярную советскую 
песню. Посредство-м канатов 
плывет над сценой луна. Сидя
щая на луне царевна исполняет 
песню «Горят костры далекие».

Слова сказки: «средний был и 
так и сяк, младший — вовсе 
был дурак» пародированы так:

Три года в должности стажера
Грамотных, знающих свое дело 

специалистов выпускает для 
предприятий нашей страны Ураль
ский политехникум. Его воспитан
ники едут на работу в различные 
уголки нашей области и пользуют
ся там большим авторитетом 

среди трудящихся, Приезжают они 
и на Северский металлургический 
завод.

Всем на заводе известны име
на выпускников техникума — на
чальника механического цеха тов. 
Григорьева, заместителя началь
ника паросилового хозяйства тов. 
Головецкого и других молодых 
специалистов.

Однако многим из молодежи не 
повезло. Юлия Никитюк окончи
ла техникум в 1950 году по спе
циальности техник-технолог водо
снабжения. Направление на Се
верский завод, выпускающего бе
лую, жесть для консервных заво
дов страны, она приняла с радо
стью. Но радость молодого тех
нолога оказалась преждевремен
ной Главный энергетик завода 
тот. Назаренко встретил ее не
приветливо. Направления в цех нс 
дал, а оставил «при отделе». В

В колхозу
Чтобы внести свой вклад в осу

ществление задач, поставленных 
перед советским народом сен
тябрьским Пленумом ЦК КПСС, 
коллектив нашей школы решил 
взять шефство над колхозом име
ни Куйбышева.

Как же мы выполняем свои 
обязательства перед колхозом?

Долгое время в колхозе не 
проводились занятия 3-годичных 
агро-зоотехнических курсов. Ди
рекция школы посоветовалась со 
специалистами колхоза—агроно
мом Мироновым, зоотехником Ши
повым, библиотекарем клуба Мар- 
ценюк и преподавателем биоло
гии школы Шангиным. Все они 
с большим желанием согласились 
принять участие в организации 
курсов. 10 декабря состоялось 
первое занятие.- С 17 декабря 
приступила к учебе еще одна 
группа животноводов в соседнем 
селе.

Начались занятия спеилектория 
для колхозников, занятых в жи
вотноводстве. С лекциями высту
пали учителя — комсомольцы 
А. В. Вепрева, 3. Т. Шишкина и 
другие.

Молодые учителя А. Т. Шан
гина, Н. Ф. Пахомова совместно 
с колхозной редколлегией начали 
выпускать стенгазету «За уро
жай». Активное участие учителя 
школы приняли и в деятельности 
сельского клуба, выступив там с 
лекциями и концертами художе
ственной самодеятельности.

Выполняем мы и другие свои 
обязательства. Сейчас силами 
учителей и учащихся собрано 
8 центнеров золы, около двух тонн 
птичьего помета, вывезено на по
ля 193 воза навоза, перевезено 
120 центнеров семенного зерна и 
8 возов картофеля.

М. АКСЕНОВ, директор
Индийской семил-етней школы.

Ирбитский район.

«младший был же гармонист».
Наконец, царь сварился в кот

ле, и счастливый Иванушка са
дится с молодой царевной от
дохнуть Услаждая их слух, хор 
исполняет шуточную песню о 
комсомольском работнике.

Заключающим моментом яв
лялся выход конферансье в кон
це концерта. Громко, возвышен
но он говорил: «Это не сказка, 
дорогие товарищи, это — наш 
ежедневный труд, наши замеча
тельные дела...».

Да, это, к сожалению, не 
сказка. Это — быль. Такой кон
церт подготовлен и показывает
ся зрителям в алапаевском клу
бе металлургов, где директором 
тов. Войвот. Я. ХАХАЛ И И.

течение семи месяцев молодому 
специалисту, на обучение кото
рого государство затратило тыся
чи рублей, пришлось почти без 
дела «стажироваться» в отделе 
главного энергетика.

Собственно, эго была не стажи
ровка, а просто исполнение слу
чайных. порою не связанных со 
специальностью водоснабжения 
работ: переписка бумаг, составле
ние отчетов и ведомостей.

Через 8 месяцев Юлия попала 
в цех водоснабжения. Начальник 
цеха тов. Карась долгое время 
назначал Юлию исполняющей 
обязанности тех работников ко
торые были больны или уходили в 
отпуск. Потом поставил молодо
го специалиста на должность 
бригадира по нейтрализации. 
Однако работать Юлии и тут не 
пришлось — вскоре бригада была 
ликвидирована.

Сейчас тов. Никитюк, числясь 
бригадиром, фактически в цехе ни
чего не делает. Лишь иногда ей, 
как правило, приходится замещать 
ушедших в отпуск или заболев
ших нормировщиков и плановиков.

Так прошло три года.

►
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Наступил обеденный пере
рыв. В цехе сортировки изоля
торов Ирбитского стекольно
го завода смолк производст
венный шум. Молодые рабо
чие собрались в кружок, что
бы послушать беседу своего 
агитатора, секретаря цехового 
комсомольского бюро Л. 
Милькову, которая горячо, 
взволнованно рассказывает о 
приближающемся всенарод
ном празднике — выборах в 
Верховный Совет СССР.

— Мы должны трудиться 
в эти дни с особым напряже
нием, — говорит она.

На заводе с каждым днем 
все ярче разгорается сорез-
нование за достойную встречу, 
выборов. Сотни комсомольцев 
намного перевыполняют нор
му. Комсомолка А. Живенко, 
например, на глазировке изо-

Обидные „мелочи
Когда я принес своему бра

тишке недавно выпущенную 
Сеердгизом детскую книгу 
Е. Хоринской «С Новым годом», 
од очень обрадовался. Взял кни
гу и долго рассматривал красоч
ную обложку. Зимний уральский 
пейзаж, заснеженные деревья, 
через которые светятся вдали ог
ни поселка или города, попра
вились мальчику. Он открыл 
книгу, медленно разглядывая кар
тинки, разбирая текст, стал ли
стать страницы.

— «Июнь... — по буквам про
читал малыш и вскинул на меня 
изумленные глаза. — Почему... 
в валенках?..»

Действительно, для чего пона
добилось иллюстрировать стихи 
о июне, чудесном летне«“ меся
це, таким «не летним» рисунком: 
тепло одетый, в валенках, маль
чик стоит у .классной доски.

Есть погрешности и в других 
рисунках. Ласточки машут крыль

Тов. Карась утверждает, что 
для пользы дела молодой («зе
леный», как он говорит) спе
циалист должен стажироваться 
три года. Но сам от своего прави
ла уже отступил — тов. Ни
китюк начала четвертый год сво
ей «стажировки». И самое печаль
ное в том, что ей до сих пор не
известно. на какую же должность 
она стажируется.

Несколько по-иному сложилась 
судьба техника-технолога по 
водоснабжению тов. Орлова (гоже 
выпускника Уральского политех
никума). Окончив техникум в 
1952 году, он «стажировался» на 
должность мастера всего 8 меся
цев. Тов Карась первое в-ремя 
не мэг нахвалиться этим умелым 
специалистом, давал о его рабо
те прекрасные отзывы. Но 
случилась «беда» — молодой ма
стер «осмелился» критиковать на
чальника цеха и его заместителя 
за неумелое руководство, за без
душное отношение к нуждам мо
лодых рабочих цеха.

Вскоре после этого начальник 
цеха с согласия главного энер
гетика сочинил приказ, по кото
рому тов. Орлов снимался с дол
жности мастера «за халатное от
ношение к обязанностям».

ляторов ежедневно дает 
130—150 процентов.

Снимки Г. Авраменко.
i
К

ями по-утиному и этим вызыва
ют сомнение, что они — ласточ
ки, палатки пионерского лагеря 
похожи на игрушечные картон
ные домики (стр. 15). На рисунке 
к июлю (стр. 17) вместо ураль
ского леса—какие-то тропические 
заросли. На обратней стороне 
листа (тоже к июлю) штрихом 
написаны туристы. Если бы не 
летняя их одежда, то трудно бы
ло бы поверить, что они соверша
ют поход в горы летом: до того 
много здесь «снежного». На ри
сунке к августу (стр. 19) рожь 
больше похожа на ковыль и, к-’- 
жется, вот-вот промчатся по пей 
на лошадях запорожцы времен 
Тараса Бульбы.

Все эти мелочи в рисунках Во
ловича значительно снижают ка
чество книги, создают у детей 
неправильное представление о 
природе родного края.

Б. ПОПОВ.

Когда возмущенный несправед
ливым наказанием мастер обра
тился к главному инженеру заво
да тов. Ковырялову, подписав
шему приказ, тот недоуменно раз
вел руками и ответил:

—Не могу и вспомнить, за это 
я вас снял. Этот приказ мне 
подсунули.

Так в цехе водоснабжения по
явилось деое вольноопределяю
щихся техников, которые не 
имеют постоянной должности, не 
знают, в чем заключаются их 
обязанности. Сейчас к ним при- 
бавилось еше трое молодых спе
циалистов, Однако это ничуть не 
беспокоит руководителей цеха. 
Пять гсхников-технологов, по
лучивших специальное образова
ние, не могут найти себе приме
нения в то время, как цеху очень 
нужны люди, имеющие техни
ческое образование. Подобное же 
положение наблюдается в цехе 
контрольно-измерительных прибо
ров и в паросиловом хозяйстве, 
где техники также' «стажируют
ся» на несуществующие должно
сти или занимаются случайными 
работами не по своей специаль
ности.

В ОСИПОВ.
г. Полесской



— Помощь пришла из города

к Месяц назад не тянуло народ 
1 в пустой, нетопленный Белояр- 
( ский Дом культуры, в неуют- 
> ные сельские клубы. Причин 
। этому много. Плохо в районе с 
। кадрами культработников, не 

оборудованы сцены, зрительные 
залы и комнаты для занятий 

> кружков, нет костюмов, неко- 
( му сделать декорации.
I Помощь пришла из города.

Заглянули как-то колхозные 
’ девчата в Белоярский Дом 
1 культуры, а там незнакомые 
: люди ходят по запущенным, 
[ Пряэны.м ком!натам, потирают 
' от холода руки и хозяйским 
| тоном ведут странные разго

воры:
4 — Занавес будет бархатный...'

► А сюда вот — пианино по
ставим...

Девушки побежали в рай- 
' ком, вызвали в коридор секре

таря райкома ВЛКСМ Нину Ду- 
’ дину и закидали ее вопросами. 

? — Что происходит в Доме
I культуры?
! — Почему возле входа сва-
( лили тес?
* — Шефы приехали, — ска-
' зала Нина. — Из музкомедии,- 
{ За несколько дней Дом куль- 
> туры преобразился. Появились 
\ прилично оборудованные гри- 
г мерные комнаты, комната для 

реквизита и костюмов; не- 
¡, большую сцену украсили сук- 
£ иа и тяжелый занавес, осве- 
? тили настоящие театральные 
? софиты. А вечером в Дом 
г культуры пришли нарядно 
4 одетые, веселые, возбужден- 
ъ ные колхозники и заняли в 
\ зрительном зале все стулья, 

ниши, проходы. В давно пу
стовавшем помещении стало 
тесно, шум-но, празднично.

Белоярка всего в пятидеся
ти километрах от Свердловска, 
н колхозники часто бывают в 
городе, часто посещают театры.

Но, чтобы театр «посетил» 
колхозников, — такого еще не 
было!

Спектакль «Самое заветное» 
шел на маленькой клубной 
сцене ничуть не хуже, чем в 
помещении театра. Да и не 
могло быть иначе: в зале 
сидели чудесные люди — хле
боробы-, животноводы-, механи
заторы...

Спектакль театра в се
ле — это, конечно, пра
здник. Такие «праздники» 
будут теперь в Белояр

Снимки И. Пашкевича.

ском ежемесячно.- Кроме того, 
сельские клубы часто будут 
навещать концертные брига
ды театра музыкальной ко
медии. Но в этом не вся по
мощь району. Театр налажи
вает работу в кружках художе
ственной самодеятельности клу
бов, готовит их к смотру. Хор
мейстер театра И. Ф. Купрес- 
сов и балетмейстер А. П. По- 
личкин, постоянно, ир-идержива- 
ясь твердого расписания заня
тий кружков, ездят в- Белояр
ское, Измоденово, Большие 
Брусяны. С их помощью был 
проведен районный семинар ру- 
кс|з о дител ей с а модея тел ь н ости 
и директоров клубо-з.

На днях в Доме культуры 
начнутся сводные репетиции 
ансамбля песни и пляски Бе
лоярского района, созданного 
по инициативе шефов.

* * *
НА СНИМКАХ: 1. (слева 

направо) — заведующая 
клубом колхоза «Яровой ко
лос» Ольга Каргополова, за
служенный артист РСФСР 
А. М. Матковский, артист
ка театра Вера Ёвдокимова, 
секретарь Белоярского райко
ма ВЛКСМ Нина Дудина и со
листка балета, секретарь 
комсомольской организации 
театра Роза Алексеева бесе
дуют на сцене после спек
такля.

2. Заслуженная артистка 
РСФСР орденоносец М. Г. 
Викс и одевалыцица комсо
молка Нина Агалакова за 
кулисами.

3. Артист Алексей Селез
нев гримируется перед спек
таклем.

Ответы на вопросы наших читателей

Права и льготы выпускников школ ФЗО 
и ремесленных училищ

В нашу редакцию обратилась группа комсомольских акти
вистов г< Каменск-Уральского с просьбой рассказать о правах 
и льготах молодых рабочих, окончивших учебные заведения 
трудовых резервов. Ниже мы публикуем справку', подготовлен
ную старшим инспектором областного управления трудовых 
резервов по контролю за использованием молодых рабочих тов, 
Усталовым.

Об использовании выпускников 
на предприятиях

Руководители предприятий и 
строек обязаны принимать мо
лодых рабочих, окончивших учеб
ные заведения трудовых резер
вов, в недельный срок, обес
печивать оформление и раз
мещение их по рабочим ме
стам в пятидневный срок, строго 
соблюдать порядок использования 
молодых рабочих только по спе
циальности и присвоенному ква
лификационному разряду, а так
же устанавливать молодым рабо
чим пониженные нормы выработ
ки от 20 до 40 процентов на 
срок до 4 месяцев с начала рабо
ты на предприятиях и стройках, 
которым разрешено применение 
пониженных норм соответствую
щими постановлениями прави
тельства.

О выдаче возвратного аванса
Молодым рабочим, направлен

ным для работы на предприятия 
и строительства вне места их по
стоянного жительства, предприя
тие и строительство, куда на
правлены окончившие училища 
и школы ФЗО, оплачивают стои
мость проезда до места работы, 
провоза багажа и суточные из 
расчета 7 рублей 50 копеек в 
день.

По прибытии на предприятие мо
лодым рабочим выдается аванс 
в размере 300 рублей с удержа
нием из заработной платы в—те
чение 6 месяцев.

Об отпуске учащимся 
ремесленных и железнодорожных 

училищ
Выпускники ремесленных и же

лезнодорожных училищ имеют

В дни каникул
Дирекция и профком Свердлов

ского горно-металлургического 
техникума имени И. И. Ползуно
ва хорошо позаботились об отды
хе учащихся во время зимних ка

право на получение месячного от* 
пуска за счет предприятий, в рас* 
поражение которых они переданы; 
Отпуск оплачивается предприя
тием в размере месячной тариф* 
ной ставки по присвоенному уча
щемуся при выпуске тарифному 
разряду.

При предоставлении отпуска 
рабочим, окончившим школы фаб
рично-заводского обучения, время 
обучения их в этих школах вклю
чается в стаж непрерывной рабо* 
ты, дающей право на отпуск.

О жилищно-бытовых условиях
Молодым рабочим, направ* 

ляемым из училищ и шко.Т 
ФЗО на предприятия и строй
ки, должны быть предоста в* 
лены благоустроенные и оборудо-' 
ванные общежития, в которых мо* 
лодые рабочие должны размещать
ся, как правило, не более 3—4 
человек в одной комнате. Должны 
быть обеспечены также стирка на
тельного белья, ремонт обуем и 
одежды молодых рабочих.

О времени для экзаменов
Молодым рабочим, обучающим-’ 

ся без отрыва от производства в 
школах рабочей молодежи, уста
новлены дополнительные отпуска 
с сохранением заработной платы 
на время выпускных экзаменов: 
для учащихся десятых классов — 
20 рабочих дней, для учащихся 
седьмых классов — 15. Учащие* 
ся остальных классов освобожда
ются в дни испытаний от работы 
с зачетом этих дней в счет оче-. 
редкого отпуска.

никул. В дома отдыха отличии* 
кам учебы, лучшим активистам, 
техникума выдано 70 путевок.

А. РУБЦОВ, 
учащийся техникума.

На Берлинском совещании министров 
иностранных дел четырех держав

29 января совещание министров 
иностранных дел четырех держав 
начало обсуждение второго пунк
та повестки дня: «Германский во
прос и задачи обеспечения 
европейской безопасности». Ми
нистр иностранных дел СССР 
В. М. Молотов внес предложение 
пригласить представителей Гер
манской Демократической Респуб
лики и Германской федеральной 
республики для участия в рассмо
трении этого вопроса. Против 
этого предложения высказались 
государственный секретарь США 
Даллес, министр иностранных дел 
Франции Бидо и министр ино
странных дел Англии Иден.

Как заявил В. М. Молотов в 
своем выступлении на этом засе
дании, отказ от приглашения 
представителей Восточной и За
падной Германии может получить 
неправильное истолкование и 
быть понятым в том смысле, что 
либо не считается необходимым 
объединение обеих частей Герма
нии, либо участники настоящего 
совещания не верят в такое объе
динение и исключают возмож
ность попыток сближения и умень
шения разногласий между Восточ
ной и Западной Германией.

В ходе обсуждения германского 
вопроса министр иностранных дел 
Англии Иден изложил «Британ
ский план немецкого воссоедине
ния». Основным его элементом 
являются так называемые «сво
бодные выборы», которые должны 
производиться под наблюдением 
держав, оккупирующих Германию. 
Образованное в результате таких 
выборов общегерманское '"прави
тельство, как явствует из этого 
плана,’«будет уполномочено взять 
на себя международные права и 
обязательства» Западной Герма
нии и ГДР.

Британский план предусматри
вает сохранение контрольных 
функций оккупирующих держав и 
оставление иностранных войск на 
территории Германии на все вре
мя, пока не будет создано обще- 
германское правительство.

Даллес заявил, что одобряет 
план, предложенный Иденом, и 
пытался доказать, что предусмо
тренные этим планом «свободные 
выборы», которые будут прохо
дить под надзором оккупацион
ных властей, якобы обеспечат под
линное волеизъявление герман
ского народа. Гарантии европей
ской безопасности Даллес видит 

в создании та^ называемого «ев
ропейского оборонительного сооб
щества», которое уже давно разо
блачено как агрессивная органи
зация.

Министр иностранных дел 
Франции Бидо заявил, что он 
одобряет основные липни плана 
Идена. Он поддержал высказан
ное министрами иностранных дел 
Англии и США положение о том, 
что к решению германского во
проса нужно подойти прежде все
го с проведения в Германии так 
называемых свободных выборов.

В своем заявлении на совеща
нии министров иностранных дел 
четырех держав 1 февраля 
В. М. Молотов показал несостоя
тельность и нереальность предло
женных представителями трех 
западных держав планов воссое
динения Германии и обеспечения 
европейской безопасности. На
помнив, что главную ответствен-- 
ность за развязывание как первой, 
так и второй мировой войны не
сет германский милитаризм, 
В. М Молотов подчеркнул, что 
«наша задача заключается в том, 
чтобы не допустить такого поло
жения, когда агрессивный герман
ский милитаризм мог бы снова 

нарушить мирную жизнь в Евро
пе и развязать третью мировую 
войну».

Говоря о позиции Советского 
Союза по германскому вопросу, 
В. М. Молотов указал, что сущ
ность ее состоит в том, чтобы 
Франция, Англия, Соединенные 
Штаты и Советский Союз руковод
ствовались теми совместными ре
шениями, которые были едино
душно приняты раньше.

В. М. Молотов разоблачил пла
ны создания так называемого 
«европейского оборонительного со
общества», представляющего со
бой не что иное, как попытку 
США, Англии и Франции вместе 
с официальными кругами Запад
ной Германии сколотить военный 
блок, направленный против Совет
ского Союза.

Представленный еще два года | 
тому назад Советским правитель- [ 
ством проект основ мирного дого
вора с Германией предусматри
вает восстановление Германии, 
как единого и независимого, де
мократического, миролюбивого го
сударства. Все вооруженные силы 
оккупирующих держав должны 
быть выведены из Германии не 
позднее, чем через год со дня 
вступления в силу мирного дого
вора.

В этот ранее предложенный 
проект в. М. Молотов вносит су
щественные дополнения, направ* 
ленные на обеспечение интересов 
германского народа.

В отличие от позиции предста
вителей трех западных держав, 
затягивающих подготовку проекта 
мирного договора с Германией, 
В. М. Молотов предложил немед-' 
ленно начать подготовку мирного 
договора. При этом Советское пра
вительство считает необходимым 
широкое привлечение представи
телей Германии на всех стадиях 
подготовки мирного договора.

В. М. Молотов подчеркнул, что 
мирный договор может быть под
писан только общегерманским 
правительством,, которое будет об
разовано парламентом, избранным 
на основе свободных выборов.

По окончании своего заявления 
В. М. Молотов передал министрам 
иностранных дел Англии, Франции 
и США тексты других предложе
ний советской делегации: «Проект 
Советского правительства о мир
ном договоре с Германией» и «О 
подготовке мирного договора с 
Германией и созыве мирной кон
ференции по германскому мирно
му договору».

(ТАСС).

Зам. редактора В. ГУБАНОВА.
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